

# 第19回 番組審議会議事録

1. 開催日時 平成26年4月4日  
2. 開催場所 Y2ぷらざ 3階会議室  
3. 委員出席 委員総数 6名  
出席委員数 4名

出席委員	鈴木 信好	委員長
	岡部 えり子	副委員長
	遠藤 邦夫	委員
	土田 百合子	委員

欠席委員	橋本 知加子	委員
	佐々木 隆一	委員

◎横手コミュニティ FM 放送株式会社

出席者 7名

奥山 和彦	代表取締役社長
打川 敦	代表取締役専務／放送局長
高橋 雅博	総務局長
小笠原 豊	コンテンツ局長／番組審議会事務局長
柴田 優子	営業局営業部長／コンテンツ局制作部長
高橋 潔	総務部長
細川 正実	営業局営業局／コンテンツ局制作部／

(1) 2月課題審議 審議番組『GOGO774 チャンネル』

(3月2日 日曜日 午前11時～午後1時 放送分)

4. 審議事項

- ・地域ごとの具体的な雪の量を放送していて、大変ためになった。同じ横手市内でもこんなに差があることに驚いた。
- ・中山人形のインタビューは話し方・内容は良かったが、歴史や文化を具体的に踏み込んで勉強していないと内容が深くなっていかないかなと思った。もっと歴史や内容を深く伝えてほしい。
- ・中山人形店さんと言っていたが、樋渡人形店の中山人形なので正確に伝えてほしい。
- ・年齢の差のせいもあるのかもしれないが、知らない昔の話だとか小ネタに出てきて聴いていて楽しかった。
- ・市の情報など諸々の会話に使える非常に有効な情報が多いが、少しひっぱりすぎる感じがする。
- ・「いつつのしゅぞう」という読み方があったが「しゅぞう」といえば「酒をつくること」で、「さかぐら」が正しいのでは？
- ・いわゆる「どか雪」という表現は、正しいのか？
- ・選曲もみんなが知っている曲が多く、日曜のお昼にふさわしい。

《会社側からの回答》

- ・積雪深は対策本部が設置されたために手に入れられた貴重な情報。
- ・(情報のひっぱり過ぎについて)耳から入る情報ということをおさえて、原稿に起こすようにしたい。
- ・一気に降るのが「どか雪」でロングランで降るのが「大雪」。大雪が続いて・・・など。
- ・どか雪や酒蔵などのいいまわしの違いはまだあるので気をつけていきたい。
- ・情報をひっぱりすぎるとの意見がありましたが、飽きられないように工夫していきたい。

5. 意見の概要の公表

公表の方法 自社ホームページ (URL) への掲載

公表の案内 議事の概要

公表年月日 平成 26 年 4 月 14 日

6. 次回審議番組

「YOUナビ」(毎週月～金曜日 午後4時30分～午後6時放送)